
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 
Arbois Badminton Club 

 

Lundi 24 juin 2024 
 
 
 
Ouverture de séance à 20h15 
Présidente de séance : PLATHEY Carole, présidente 
Secrétaire de séance : DIMANCHE Laurent, trésorier 
 
Vérification du quorum : quorum atteint. 
 

1. Bilan Moral (présenté par Carole PLATHEY, présidente) 
 
Le rapport moral est encore une fois très bon ! 
 
Le club atteint cette saison 80 licenciés, soit 23% de hausse par rapport à la saison passée (il faut 
remonter en 2012 où le record était de 82). Le nombre de licenciés ne fait qu’augmenter depuis trois-
quatre ans ; ce qui a permis l’inscription historique pour le club de 4 équipes en interclubs (1 équipe 
régionale, 1 équipe en D1 et 2 équipes en D2). 
La répartition homme-femme et jeunes-séniors est à peine moins équilibrée que la saison passée avec 
de nouveaux arrivants masculins (soit 60% d’hommes et 70% d’adultes). 
 
La saison a été riche avec l’organisation de plusieurs évènements : stage adulte, stage jeune, réception 
de journées de championnats, réception d’un tournoi jeune, tournoi interne, participation à la Fête du 
Sport, repas de fête… et cette année un 2ème tournoi national ! 
Tout cela ne serait pas possible sans l’aide des bénévoles, qui sont chaleureusement remerciés ce soir. 
 
Le rapport moral est validé à l’unanimité. 
 

2. Rapport financier (présenté par Laurent DIMANCHE, trésorier) 
 
Les détails du budget sont présentés via le PowerPoint pour être visibles par tout le monde. 
 
Le budget global annuel a augmenté, passant de 18 880 à presque 24 000€. 
Côté recettes, on note en principal revenu la réalisation d’un 2ème tournoi annuel et les bénéfices des 
buvettes réalisées, la vente de volant, la cotisation des licenciés, et les subventions (dont celle de la 
Ville d’Arbois qui a augmenté de près de 300€ et que l’on remercie pour son aide). 
Côté dépenses, on remarque dans les plus gros postes le coût de l’entraîneur (désormais présent 
toutes les semaines pour les jeunes comme les adultes), l’achat de textile, l’achat de volant, et 
également la part de licence que le club reverse à la Ligue. 
 
Le résultat de cette saison est un déficit de 619,28€. 
La réserve de trésorerie permet de ne pas être inquiété, considérant également une estimation des 
stocks qui peut alléger ce déficit. 
 
Le rapport financier est validé à l’unanimité. 
 
 



3. Bilan prévisionnel (présenté par Laurent DIMANCHE, trésorier) 
 
Les détails du budget sont présentés via le PowerPoint pour être visibles par tout le monde. 
 
Le budget est quasiment identique à la saison passée car les évènements seront globalement les 
mêmes, notant tout de même une baisse de 2000€ sur le global annuel (moins d’achat de textile par 
exemple).  
 
Le bilan prévisionnel est validé à l’unanimité. 
 

4. Vote de l’augmentation de la licence 
 
La Fédération prévoit (lors de son Assemblée Générale de juillet) d’augmenter de 3€ par licenciés la 
part que leur verseront les clubs. 
En prévision de cette augmentation, le coût de la licence au club subirait la même hausse. Considérant 
les avantages offerts par le club et le coût des autres licences dans les clubs de badminton du territoire, 
aucune objection n’est émise. 
 
Vote pour à l’unanimité, pour une augmentation de 5€. 
 

5. Tournois / Interclubs / Jeunes 
 
Le club a été représenté par plusieurs de ses membres sur plus de 15 tournois au cours de l’année, 
avec de très bons résultats de manière générale et montrant une bonne image du club à l’extérieur. 
Aux championnats départementaux, on note 11 podiums (adultes et jeunes confondus), et encore 5 
podiums aux championnats régionaux (uniquement adultes), de très belles performances ! 
 
Côté interclub : 
L’équipe 1 évoluant en régionale termine 3ème de poule et se maintient donc pour la saison prochaine. 
On note le recrutement d’un joueur et d’une joueuse pour la saison prochaine, de quoi renforcer et 
consolider l’effectif actuel ! 
L’équipe 2 en D1 a priorisé de faire jouer nos jeunes, qui ont progressé tout au long de la saison. Avec 
des défaites sur le score de 4-3, elle termine malheureusement dernière de poule. 
L’équipe 3 en D2 termine deuxième de poule et deuxième également des barrages de fin de saison 
pour jouer la montée. Si une équipe ne se réinscrit pas à la rentrée, elle aura donc sa place en D1. 
L’équipe 4 en D2 également termine 3ème de poule avec une belle entrée en compétition de certains 
licenciés débutants. 
 
Félicitations à tous ces joueurs et joueuses impliqués, ainsi qu’aux capitaines pour leur engagement ! 
Un problème soulevé cependant : il manquait d’un peu de communication entre les équipes pour gérer 
les absences de joueurs parfois. Il serait bon aussi d’envisager une réunion en début de saison pour 
fixer clairement les objectifs de chaque équipe. 
 
Les jeunes ont également représenté le club sur plus de 20 podiums lors des circuits départementaux 
et régionaux, avec une très belle participation de leur part sur les différentes étapes organisées. 
Tout cela est possible grâce aux entraînements de qualité proposés par notre entraîneur, Léo LUZY. 
Cependant, un bémol concernant sa pédagogie ouvre le dialogue avec les parents sur des solutions à 
mettre en place la saison prochaine (meilleure communication avec l’entraîneur sur les objectifs du 
club, aide d’un autre adulte pour le soutenir pendant les créneaux, gestion différente des niveaux 
hétérogènes et donc nécessitant une adaptation à chacun, etc). 
Il faudra également nommer un responsable « jeunes » à la saison prochaine pour qu’aucun jeune ne 
loupe une inscription à un tournoi lorsqu’il est intéressé. 
 



6. Projets 2024-2025 
 
Les projets sont fondés autour de l’organisation des mêmes évènements annuels (stages, tournois, 
interclubs, entraînements, etc.). Ils sont désormais ancrés dans la vie du club. 
Il faudrait également prévoir à nouveau des rencontres amicales avec les clubs voisins, qui avaient été 
très appréciées par tous quand elles avaient été organisées. 
 

7. Renouvellement du Conseil d’Administration  
 
En vue d’un renouvellement du Conseil d’Administration par un tiers sortant, 3 membres présentent 
leur démission : Noémie BROCARD, Benoît CONTI et Delphine HUMBERT. 
 
Pour les remplacer, deux membres se présentent : Marlène ALRAN et Marc-Olivier MOLE. 
 
Les deux candidats sont élus à l’unanimité. 
 
Il est évoqué la création d’éventuels postes de responsables pour la saison prochaine, afin de 
permettre une délégation de certaines tâches. Différents postes importants sont présentés pour que 
chaque licencié y réfléchisse cet été (communication, jeunes, matériel, tournoi…). 
 

8. Questions et informations diverses 
 
Retour sur les jeunes : on remarque qu’il manque généralement des bénévoles lors d’organisation de 
tournoi jeunes. Il est donc demandé aux parents et aux adultes de prévoir une plus grande disponibilité 
lors de la prochaine réception d’un tournoi jeune, qui nécessite une organisation moindre mais tout 
aussi importante qu’un tournoi adulte. 
 
 
 
Clôture de séance à 21h50. 
 
 


